



# たかい丘こども園 園だより 7月号

令和7年度

梅雨明けはまだのようですが、力強い日差しに夏の訪れを感じます。先月末に園庭に登場した手作りのプールは保育スタッフと年長の子どもたちが中心となって作りました。「早く作っていっぱい遊びたい！」できあがるや否やプール目掛けて飛び込む逞しい子どもたち。2歳児さんたちも誘ってみんなで水遊びが始まりました。今月も水あそびに泥んこあそび、ウォーターライダー、、、園にあるものを使って子どもたちはどんなあそびを展開するのか楽しみです。夏本番に備えて十分な栄養・睡眠を確保して健康第一に準備していききたいと思います。

## <7月の予定>

日	月	火	水	木	金	土
		1 リズム	2 身体測定の週	3 親子ひろば	4	5
6	7	8 リズム	9	10 かやのもり交流 親子ひろば	11	12
13	14	15 かやのもり交流	16 避難訓練	17 親子ひろば	18	19
20	21	22	23	24 親子ひろば	25	26
27	28 7月の保育料 給食費 引き落とし日	29 リズム	30	31 誕生会 親子ひろば		

### ☆お知らせ☆

☆保育参加・オープンランチの希望調査を行います。

### 8月の行事について

8月2日(土) 午前中

☆異年齢学年別 懇談会

対象：異年齢

☆浜松市家庭教育講座

「仮・子どもの脳とスマホの影響」

11:00～(1時間位)

対象：全クラス保護者

※詳細は別紙でお知らせします。

☆夏季希望保育期間

8月12日(火)～8月16日(金)



## たかいおかの おうち

### ももの おへや(0歳児)



少しずつ園庭に出て遊ぶようになりました。砂や葉、石などを触ったり泥んこの中に入って「ぴちゃぴちゃ」と水を触ったり遊んだりしていました。これからいろいろな自然に触れながら遊んでいきたいと思っています。

### つくしの おへや(1歳児)



雨の日にテラスで裸足になって歩いていくと「あ！」と足元を見つめ、濡れたテラスに足跡が付いたのを不思議そうに見ていた子ども達。雨の日ならではの様々な遊びも楽しみました。気温の高い日も増えてくるので衣服の調節をしながら外に出て遊んでいきたいと思っています。

### たんぽぽの おへや(2歳児)



雨の日が増え、園庭で水溜まりを見つけると入って遊ぶなど、水遊びを楽しむことが増えてきました。全身に水を浴びたり、おままごとに使ったりして遊んでいます。まだまだ暑さが続きます。水分をこまめに摂り、暑い中でも沢山体を動かしていきたいと思っています。

### 異年齢の おへや(3・4・5歳児)



園庭の梅の木にたくさんの実がなり、子どもたちと梅の実を洗い、ヘタを取って、梅ジュースと梅干し作りをしました。出来上がりが待ち遠しい様子で瓶を見つめながら、「早く美味しい梅干しになってね」と言う子どもたちの姿が可愛らしかったです。



保育者が持っていた手足の動くぶらぶら人形に興味津々だった子どもたち。「私も作りたい！」とウサギやダンゴムシなど自分のぶらぶら人形作りを楽しみました。さらに、人形のお家やごはんを作ったり、劇ごっこが始まったり、人形作りからどんどん遊びが広がっています。



園庭では川作りや泥んこ遊びに夢中な姿が見られます。「こうやってやれば水が流れる!」「こっちに山を作ろうよ!」と楽しいアイデアが溢れていました。引き続き、泥んこ遊びや水遊びを思い切り楽しんでいきたいと思っています。

### 調理室より

### 夏野菜カレー作り



子どもたちと一緒に夏野菜を使ってカレー作りを計画しています。野菜は旬の時期が一番栄養価が高く、夏野菜を使ったカレーは、ビタミンが効率よく摂れ、栄養バランスもよく、夏バテ解消になります。かぼちゃ、なす、トマト、ピーマン等の野菜を洗ったり、切ったりと夏野菜に触れ、味わってみたいと思います。